

Abierto el plazo para participar en la I Gymkana Fotográfica

Podrán tomar parte todos los estudiantes matriculados en cualquier titulación oficial del presente curso académico 2009/2010

13:43 VOTE ESTANOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN Ya está abierto al plazo para participar en la I Gymkana Fotográfica Universitaria, organizada por la Casa del Estudiante, Centro Cultural Universitario "Casa de Porras", del Vicerrectorado de Estudiantes, y la Delegación General de Estudiantes. Es una actividad que pretende mostrar, especialmente, dos centros de participación y actividad universitaria: La Casa del Estudiante y la Delegación General de Estudiantes, para que mediante la participación grupal de la comunidad universitaria se den a conocer diversos espacios universitarios. Además se pretender fomentar la actividad grupal en actividades físicas, mentales y/o artísticas.

La participación es totalmente gratuita y podrán participar los y las estudiantes matriculados en cualquier titulación oficial en el curso académico 2009/2010 en la Universidad de Granada. También está abierta a los alumnos de alguno de los talleres ofertados por el Centro Cultural Universitario "Casa de Porras" en el curso académico 2009/2010.

Cada grupo tiene que disponer de, al menos una, y como máximo, de cuatro –una por cada miembro del equipo– cámaras fotográficas. Estos, para poder proceder a su inscripción, deberán agruparse en equipos de 4 personas para la realización del recorrido y superación de las diferentes pruebas, las cuales se darán a conocer el mismo día de la gymkana, o bien, el día de la reunión previa

Las Inscripciones se podrán realizar del 3 al 21 de mayo, en la sede de la Delegación General de Estudiantes, en Acera de San Ildefonso, número 28, Granada; o en el Centro Cultural Universitario "Casa de Porras", situado en Placeta de Porras, s/n, Granada, 958 22 44 25.

Las inscripción se efectuarán entregando debidamente cumplimentada la hoja de inscripción, donde entre otras deberá figurar la denominación del equipo participante así como la relación de todos los miembros implicados. En dicha hoja de inscripción se deberá constar tener cumplimentados todos los requisitos establecidos en las bases y se entregará una copia acreditativa de la participación en el concurso.

La hoja de inscripción podrá descargarse en las webs de la Delegación General de Estudiantes (<http://estudiantes.ugr.es/dge/>) y en la del Vicerrectorado de Estudiantes (<http://ve.ugr.es/>), no obstante podrán recogerse en los propios centros, y resulta obligatoria la entrega personal por, al menos, uno de los miembros del grupo en la sede de la Delegación General de Alumnos o en la Casa del Estudiante –C.C.U. Casa de Porras–.

El día previsto para la realización de esta I Gymkana Universitaria será el 22 de Mayo de 2010. A los participantes admitidos se les convocará a una reunión previa, el día 21 de Mayo de 2010, en horario de 19 h. a 21 h. en el Centro Cultural Universitario "Casa de Porras", donde se les informará de las indicaciones a seguir, cuestiones fundamentales a considerar y entrega de materiales. La mencionada reunión previa resulta imprescindible para poder participar el día de la Gymkana.

Ganarán aquellos grupos que obtengan la mayor puntuación, en función del número de pruebas correctas dentro del tiempo máximo establecido en cada una de ellas. Una vez computadas éstas y en caso de empates, se recurrirá a la suma total de los tiempos invertidos.

Así, se establecen según el orden numérico de clasificación, los siguientes premios:

-Primer premio: viaje a Mallorca para cuatro personas a elegir por el grupo ganador: incluye salida y regreso a Granada, Hotel Blue Bay: 319 € por persona desayuno incluido.

-Segundo premio: cofreviaje aventura, cuatro actividades deportivas para elegir entre 100 propuestas por toda España (no incluye desplazamientos).

Más información en las webs:

<http://estudiantes.ugr.es/dge/>

<http://ve.ugr.es/>



Centro de Diagnóstico
Radiológico por Imagen
de Alta Tecnología

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree justificada la huelga de los trabajadores de Inagra?

- Sí, se merecían un convenio colectivo justo
 No, sus condiciones laborales son más que razonables **Votar »**

RESULTADOS ACTUALES

Sí, se merecían un convenio colectivo justo 28%
No, sus condiciones laborales son más que razonables 72%

[Ver más encuestas »](#)



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Qué le parece el nuevo proyecto de la estación del AVE?

- Bien, es el proyecto que Granada se merece.
 Mal, desentona con el urbanismo de la zona. **Votar »**

[Ver más encuestas »](#)

laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO	LO MÁS LEÍDO	LO MÁS VOTADO
1. Mañana dejan de operar cuatro de las seis líneas de Ryanair	2. Cuenta atrás para el Mundial	3. El Banco de España aconseja extraer "lecciones" del caso griego
4. El juez estudia elevar al Supremo la rama valenciana de Gürtel	5. BP confirma que pagará los daños de la marea negra	6. Sebastián Pérez critica "la foto de la vergüenza"
7. Los Príncipes de Asturias estrenan imagen	8. El PP de Granada preguntará por los casos Nevada y Marchelo	9. El iPad ya es 3G
10. Tres años sin Madeleine		

previsión

Granada		Motril	Baza
martes	miércoles	jueves	
Máx:17° Mín:6°	Máx:18° Mín:6°	Máx:22° Mín:5°	

DORMIR, SOÑAR
Y DESCANSAR